

UN DELANTAL DE COCINERA ES LA BANDERA DE LA OPOSICION

LAS PAPELETAS DE LOS "RENOVADORES" HAN RESULTADO INTEGRADAS POR VIEJOS APOLLADOS, RICOS PROGRESISTAS, TERRORISTAS Y FALANJISTAS

QUIEN PAGA LA MUSICA MANDA EL BAILE Y DENTRO DE LA OPOSICION LA MUSICA ES PAGADA POR UN GRUPO DE RICACHOS REACCIONARIOS LIGADOS AL FALANJISMO Y AL TERRORISMO. — VICTOR ESTA DISFRUTANDO DE UNA GARRAFA DE MIL COLONES MENSUALES QUE OBTUVO MEDIANTE UNA LEY AD-HOC, PARA SU BENEFICIO, DADA POR CALDERON GUARDIA

Víctor fué cinco años magistrado y luego entró de rodillas a la casa Presidencial para que Calderón le diera la famosa ley. Calderón lo complació y así es que Víctor goza de la pensión famosa

HOY CALDERON LLEVA SOBRE SUS ESPALDAS EL PECADO DE ESA LEY, Y VICTOR QUE LA DISFRUTA SABROSAMENTE ES DEPURADOR Y RENOVADOR Y ANTICALDERONISTA. — VICTOR ESTA TRABAJANDO EN LOS TRIBUNALES Y DEFENDIENDO A LOS TERRORISTAS. VICTOR SE HA GANADO MEDIO MILLON DE COLONES DEFENDIENDO A LOS ALEMANES. — VICTOR DICE QUE IRA AL CONGRESO A PELEAR. ENTONCES QUE RAZON HAY PARA QUE EL PUEBLO DE COSTA RICA LE REGALE MIL COLONES MENSUALES POR HABER SIDO CINCO ANOS MAGISTRADO?

UN NUEVO COMENTARIO DEL "VIEJO ABOGADO"

Aires primaverales, llenos de lozanía y de vida; aires templados en las mañanas soleadas y frios en la madrugada. Lo que para unos es aliento de vida, para otros son resfriados y catarrhos. El "Viejo Abogado", con una carraspera que él llama crónica, pero que ha sido pescada en este mes de diciembre, nos recibió tocando a más y mejor. Según él, diciembre lo acatarra y a nosotros, defectos o virtudes de la edad, nos

llena de euforia. La verdad es que con un poco de mal genio, que si es crónico en él, nos habló de las papeletas de diputados de los opositores. Abriendo los brazos y agotándose, nos gritó al principio:

—Qué escándalo, muchacho, qué escándalo! Esas papeletas de la oposición revelan la distancia enorme que existe entre las palabras de Ulate y los hechos de su Partido. Venía hablando

el pobre Otilio, ha-ta por los codos, de renovación, de democracia, de purezas y de otras cosas igualmente hermosas. Y ahora resulta, que los diputados que van a yudarlo en esa cruzada, o son vegerorios apollados como Víctor, o son terroristas sin entrañas, o son nazis y falangistas, o son notables botelleros. Qué sarcasmo. Qué dirías tú de un general que ya en vísperas de

—(Pasa a la pág. DOS)

APESTEGUI ESTA HUNDIDO

NO ACEPA EL PUESTO EN LA PAPELETA DE LA OPOSICION DON RODRIGO FACIO

LE DIRIGIO A DON OTILIO ULATE UNA CARTA HACIENDO MANIFESTACION DE SU NO ACEPTACION. AL SR. FACIO, INTELLECTUAL DE LIMPIA MORALIDAD, SE LE COLOCÓ ABAJO DE TOBERRO SALAZAR Y A LA PAR DE APESTEGUI

Don Rodrigo Facio, a quien se nombró como candidato a diputado en la convención de la oposición, le ha dirigido a don Otilio Ulate una carta en la que le manifiesta que no acepta ese puesto.

Amigos del señor Facio, comentan al respecto que Facio es

un intelectual de limpia moralidad y que sin embargo, se le colocó abajo de Toberro Salazar y a la par de APESTEGUI.

La carta del señor Facio, manifestando que no acepta ese puesto en la papeleta de diputado, ya la recibió el señor Ulate.

TODA SU DEFENSA SE BASABA EN LA COARTADA DEL TEATRO, QUE AL FIN HA QUEDADO DESBARATADA.—LA BOMBA SE ENTREGO A LAS 9:00. SEGUN LAS DECLARACIONES DEL CHOFER Y DE LA ENFERMERA Y SEGUN EL BOL DE SALIDAS DEL GARAGE

APESTEGUI LLEGO TARDE AL TEATRO PALACE, DICE EL MISMO.—¿A QUE HORA? CUANDO ESTABAN DANDO EL PROLOGO DE "LA DOLORES", QUE SEGUN EL OPERADOR, DON ROBERTO ULATE ARIAS, COMENZO A PASAR DESPUES DE HABER PASADO 28 VIDRIOS Y LOS PROLOGOS DE LAS PELICULAS, EL ULTIMO DE LOS CUALES FUE EL DE "LA DOLORES", A LAS 9:20

EL COLMO DEL CINISMO ES LA DECLARACION DE FRANK MARSHALL, QUE DICE QUE VIO A APESTEGUI ANTES DE LAS NUEVE EN EL TEATRO RAVENTOS Y APESTEGUI NO FUE AL RAVENTOS SINO AL PALACE.—MARSHALL FUE DEFENDIDO DE DON VICTOR GUARDIA EN EL PLEITO DE LOS NAZIS CONTRA EL ESTADO

La nota sensacional del día la constituye las nuevas pruebas de culpabilidad que se derivan, contra Federico Apestegui, de las declaraciones de sus propios testigos de defensa.

Esas contradicciones, así como los hechos mismos de la realidad, demuestran que la famosa

coartada del teatro Palace de nada sirve.

Hoy se publica en LA TRIBUNA la declaración de Frank Marshall, testigo de Apestegui. Marshall ha sido defendido por don Víctor Guardia G. Defensor a su vez de Apestegui. A Marshall don Víctor le anduvo

los asuntos económicos con motivo del pleito de los nazis Steinvorth, en aquel sonado pleito que dirigió Víctor Guardia G.

Ahora bien, Marshall rindió una declaración que resultó una tremenda acusación contra el tal Apestegui.

—(Pasa a la pág. DOS)

HAY QUE FRENAR LA ESPECULACION

¿Por qué los 33 masones del rito escosés,

DIARIO DE COSTA RICA INICIA UNA TORPE CAMPAÑA CONTRA EL CONTROL SOBRE LA ESPECULACION

Sabiendo que el Congreso y las clases pobres reclaman frenos contra los especuladores—lo que se ha pedido al Ejecutivo—ayer inició su campaña contra esa petición popular

Vuelve a su cantinela de que "inspectores comunistas" persiguen a los comerciantes ulatistas; la verdad que hay interés en sabotear la campaña contra los especuladores

En vista de que el pueblo todo y el Congreso, se muestran dispuestos a que de nuevo se haga sanción contra los especuladores, imponiéndoles frenos a sus crímenes, especialmente en este mes de diciembre, dió la señal para que "Diario de Costa Rica" inicie otra campaña publicitaria que tendrá como objetivo impedir que controle la especulación.

"Diario de Costa Rica" se ha distinguido, por el afán con que trata de sabotear siempre las medidas contra los especuladores.

Ahora, anuncia que "inspectores comunistas" persiguen a los comerciantes ulatistas por política. La verdad es que los inspectores, de todas las tendencias políticas, no persiguen por política a los comerciantes sino cuando son especuladores.

La nueva campaña de "Diario de Costa Rica" persigue el objetivo de dejar en santa paz a los especuladores para que continúen haciendo de las suyas, lo que es un crimen.

ANTIGUO Y ACEPTADO, TIENEN LA SEGURIDAD DE QUE APESTEGUI ES INOCENTE?

Algunas personas creen que esa miserosa afirmación de los 33 masones indica que algunos de ellos saben más del plan terrorista que lo que demuestran a simple vista.—¿Qué misterio hay en la intervención de los 33 altos masones en el caso de Apestegui?

El pronunciamiento de los 33 masones—número cabalístico—sobre la inocencia de Apestegui, la que afirman en forma categórica, ha hecho pensar mucho a varios observadores penetrantes. Se afirma que los 33 masones del rito escocés, antiguo y aceptado, que firman la declaración de inocencia

—(Pasa a la página TRES)

ESTE ES EL GRITO POPULAR, QUE AYER EL CONGRESO RECOGIO MEDIANTE UNA EXCITATIVA AL PODER EJECUTIVO PARA QUE REESTABLEZCA LOS CONTROLES SOBRE EL COMERCIO

En Estados Unidos, antes se volvió al control del mercado; en Costa Rica, es menester poner freno a los especuladores, que hacen de las suyas especialmente en este mes de diciembre

LA MOCION LA PRESENTO VANGUARDIA POPULAR, LA APROBO EL CONGRESO Y ES POSIBLE QUE EL EJECUTIVO LE DE CURSO

De gran trascendencia es la iniciativa que a moción de Vanguardia Popular aprobó ayer el Congreso, dirigiéndose al Ejecutivo, para que se amplie convenientemente el presupuesto a fin de restablecer los controles sobre el comercio, como única forma práctica de sofocar un poco la especulación comercial.

que en estos tiempos está haciendo estragos en la economía de las familias todas de Costa Rica.

Anteayer los cables informaron que la Cámara de Estados Unidos había dado al Presidente Truman toda clase de autorización para imponer de nuevo los

—(Pasa a la pág. DOS)

ULTIMA HORA

ANO V. NUMERO 2221

Director: GUILLERMO AIROYO MORALES

SAN JOSE, C. R. JUEVES 11 DE DICIEMBRE DE 1947

AZORANDO

Para que se vea el peso intelectual de la persona que mango-
namos en la columna Todo al Vuelo, del periódico de Ulate, nos per-
mitimos presentar en seguida unas cuantas sentencias que un ad-
vertido autor suyo nos envió. Tenéis interés en que los lec-
tores sepan del gusto y del juicio del periodista comanditario,
porque así se convencerán de que él no tiene noticias de lo que es
el "buen gusto" ni de lo que es "juicio recto". Veamos como po-
ne el Diario en el frontispicio de la fábrica estas "Ecuacio-
nes sociales con inquietud de la época" dando por descontado des-
de luego que para el columnista tales palabras responden a una
profunda realidad del medio:

- "Sendero de abrojos: honradez.
- "El lujo más caro: dignidad.
- "El mejor efecto: instinto vil.
- "Abuso de fuerza: Razón.
- "El más honorable: el más ladrón.
- "El pago mejor: ingratitude".

Cómo quiere quien hace la columna de Todo al Vuelo que nos-
otros lo dejemos desbarbar impunemente cuando él está haciendo
una obra de anti-cultura, cuando él hace precender estas sentencias
de una justificación suya saturada de ambigüedad?

Por qué no dijo claramente ante las sentencias que le fueron
remitidas, que la primera quería decir que por ser honrado el Dr.
Calderón Guardia y por lo mismo juzgado según su opinión, no
pensó que alguien hasta con basura le podían robar en las barbás
y que por eso sabedores del conocimiento que de ellos tiene ahora
el ex-Presidente se confabulan para sembrarle a su paso los
abrojos de las calumnias, de las injurias y de las bombas?

Por qué no hizo cátedra de probidad diciendo que la carestía
de la dignidad es lo que se respira en las filas del ULATERRO-
RISMO donde se hace gala del lenguaje y de la mentira?

Y ese retrato de la moralidad de todo el partido, que sigue a
Ulate, "instinto vil", estamparlo sin ningún comentario no es acaso
contribuir deliberadamente a la obra de zapa moral que durante
siete años han venido haciendo los diarios de oposición?

Y puede ser equivalente la Razon al abuso de la fuerza? Más
bien no será el que se respeta al Estado, que es la manifestación de
su poder, se hace respetar. Los partidos a los convenidos que
crujen los dientes, que no puede ser que tenga la razón?

Y qué, se puede decir a los cuatro vientos sin recato ni ex-
plicación al vulgo, que el más honorable es el más ladrón? Por
qué omite quien tiene su cuota de responsabilidad en la orienta-
ción cívica y moral ante el pueblo, hablar de las muchas clases
de ladrones que guanacean por un liberalismo infame le chup-
pan la sangre a la cañala.

Y, finalmente, en qué esotérico libro de oriente o en qué in-
efable depósito de detritus averiguó el indio que hace todo al vuel-
lo que es honrado y es hacer cultura y razón de abanicarse el que
estuviera hoy el pueblo en contra del ciudadano epónimo que lo
sacó de la indigüdad en que vivía ayudado por la grandeza de su
corazón y el anjezo cierto de palabras de sentido incierto?

Pero es muy fácil amontonar palabras de sentido incierto y re-
echarlas a volar a la suspección del partido. Nos explicamos el re-
clamo de que encuentre duras las palabras que le descubren el hue-
quito y nos reproche de susceptibles en demasia. Pero todavía aquí
tenemos que portarle la duplicidad de que su COLUMNA está
en una cuerda de la CALUMNIA que no podemos aceptar tampoco hoy
que sus divulgaciones sean "cosas edificantes".

Pero está de Dios y por la semántica novísima de Don Víctor
Guardia Quirós, que la interjección que ofende e involucra una
coerción, ante el caballero que humilla el guante se transforma
en escuela de funeral.

FULANO MYRA

VIENE de la Pág. PRIMERA—

entrar en batalla, enarbolara como bandera de su ejército
el delantal sucio y remendado de la cocinera? Pues eso
es lo que ha hecho Ulate. Después de tantos cacareos de-
mocráticos y renovadores, todos esperábamos papeletas in-
tegradas por hombres nuevos y bien probados en las lí-
neas de la democracia. Pero escogieron lo porcillo que te-
nían. Y por la vispera se saca el día. Si eso han hecho
ahora, que están empeñados en conquistarse el electora-
do, qué no harían si lograrán la captura del Poder? No, no,
no, no. Tortas y pan pintado, muchacho. Música celestial.
La verdad es que ese movimiento "regenerador" está he-
cho con la misma madera de la vieja política costarricen-
se y en Ulate ha podido más el deseo de ser Presidente
que su amor por los ideales que ha venido pregonando.
Dicen que en Heredia, Vicho Elizondo renunció generosa-
mente su candidatura a diputado para dar paso a "hom-
bres nuevos". Pero le ensartaron a Licho Dobles Segreda.
Todo se redujo a cambiar a un Vicho pobre pero sin lugar
a dudas democrata, por un Licho opulento, lleno de mañas
y artimañas politiqueras y además, para redondear el
motete, falangista hasta los tuétanos. Le sirvió a Calderón
Guardia casi hasta el último momento; y se hizo anti-cal-
deronista cuando Calderón le cortó la coleta. Observa la
papeleta de San José, Víctor Guardia resulta encabezán-
dola por voluntad soberana del grupo de falangistas, terro-
ristas y ricachos reaccionarios. Los ciudadanos honrados
de la oposición están sorprendidos. Ellos se preguntan:
¿Qué méritos tenía Víctor para suplantar a Figueiros, o a
Maric Echandi, o a don Francisco Trejos o a cualquiera
de los otros dirigentes opositoristas? Por qué llegó un
hombre de la calle a desalojar a los habitantes legítimos
de la casa opositorista? Pues porque quien paga la fiesta
manda el baile. Y la fiesta está siendo pagada por gen-
tes que no tienen ningún interés en renovar, ni en depu-
rar, ni en democratizar, pues todo su interés está en im-
pedir que el país continúe evolucionando en el terreno
social. Estas gentes, para dismular, pusieron a Eladio
Trejos en el segundo puesto; Eladio es un buen muchacho
a pesar de que está muy ligado a cierto famoso "renova-
dor y depurador" de apellido Zeledón Castro. Este Zele-
dón Castro es del grupo de los ricachos reaccionarios de
la oposición y es a la vez, oh ironía, uno de los "ricos pro-
gresistas" que se hicieron bajo la administración Calderón
Guardia. Posiblemente Zeledón les arrancó al grupo de
ricachos y terroristas la postulación de Eladio con lo que
mataron dos pájaros de una sola pedrada: complacieron a
Jorge y pusieron una nota simpática en la papeleta. Si-
 embargo, después de Eladio metieron a Toberro Salazar,
y después de Toberro a Federico Apéstegui. Y allí, casi
de pie de imprenta, a Rodríguez Facio, uno de los muchachos
más valiosos de las nuevas generaciones de este país.
Rodríguez debió ocupar uno de los primeros puestos. Pe-
ro fué desplazado por Víctor, por Toberro y por Apéstegui.
Muchacho, qué viva la renovación! No te parece? Pe-
ro lo peor de todo es esa designación de Víctor que es la
reacción hecha hombre. En primer lugar es dueño de una
garrafa de mil colones mensuales. Para hacerse de esta
garrafa se metió en la Casa Presidencial, cuando su pa-
riente Calderón Guardia era Presidente y ya en los últi-
mos meses de su administración, y consiguió una ley ad-
hoc. Esta ley fué otra de las prodigalidades de Calderón
Guardia en favor de Víctor. Si Víctor tenía un mal con-
cepto de Calderón, por qué entró de rodillas a la casa Pre-
sidencial para obtener una ley que le permite disfrutar
de una pensión de mil colones mensuales por haber sido
cinco años magistrado? Y tiene derecho a pensionarse un
hombre que tiene fuerzas para defender terroristas y que
se ha ganado medio millón de colones defendiendo intere-
ses de alemanes totalitarios y que dice que irá al Congreso
a pelear? Se justifica que el campesino de Costa Rica sude,
para mantener semejante botellón? Y no sé si ignora
otra cosa: Víctor conquistó la magistratura echándole la
benedición al fraude aquel de León Cortés y Luis Fernán-
dez en perjuicio de Carlos Luis Sáenz. Cuando hasta los
propios amigos reprochaban a León la disolución del Con-
sejo Electoral, Víctor salió a la prensa a defenderla. En
pago, León le dió una magistratura. Y este es el depura-
dor? Coge, muchacho, esas ideas que te he dicho a la li-
gera y con un poco de incoherencia. Vuelve otro día para
que hablemos con más calma".

de la política de Oposición no vieran lo que vio Caballero y de-
jaran que el partido se lo llevara la trampa.
Supimos también, gracias a la convención, que Faty Iglesias
no es que es gordo, es que anda forrado con la plata que le dieron
para comprar armas, para que no se la roben. El es inteligente
y listo desde chiquitillo.
Hemos palpado cuánta estimación le tienen a don Víctor Guar-
dia dentro y fuera del partido. Como a un "sagrado arroyito"
se le estima. Y se le respeta como a un señor muy cargado de años
y de amaños.
Mucha verdad al descuberto dejó la convención ulatista. Al
buen llamar Luchano Sancho; pero ellos prefieren hablar. Pues
hablen! No acaban de alabar su gran convención de trece horas,
en que dieron un "alto ejemplo democrático". Pues, que se con-
sienta con el señor BÉRBEO RIE ENTRE TANTO, EL PUEBLO TIENE LA
CLAVE DE LA SITUACIÓN. LE DARA LA PRESIDENCIA AL
DOCTOR CALDERON GUARDIA Y SACARA AVANTE LA MAS
LUDOSA REPRESENTACION DEL PARTIDO REPUBLICANO
NACIONAL.
CON LUPA HABRA QUE BUSCAR LOS VOTOS ULATISTAS!
X X X

(Viene de la pág. SIETE)—
tricos llevaban pusieron en aprio-
to a éstos colocándoles un pelotero
por almocilla y sin ningún
out, situación embarazosa para
el pitcher eléctrico Romero quien
con la calma del caso observó a
los 2 siguientes bateadores "ve-
teranos" con el delicioso "ponche"
y el 3er. out realizado por una es-
pectacular cogida del "left-fiel-
der" Morgan. Fuerza y Luz obligó
a los "Veteranos" a hacer uso
de sus dos "pitchers" los cuales
fueron insuficiente para sostener
a los de hits-eléctricos. Esta vez
falló el refrán: "el gallo viejo
con el ala mata", pues los "Ve-
teranos" están compuestos de ju-
gadores de renombre en nuestro
beisbol pasado, pero "la juventud
se impone".

HAL QUE FRENAR

VIENE de la Pág. PRIMERA—
controles, incluso sobre las indus-
trias, la racionalización, la fi-
jación de precios, etc.
En los Estados Unidos vuelven
al control, porque el costo de la
vida se ha ido a las nubes, con
cuanta más razón son im-
prescindibles en Costa Rica, país
que tiene una economía mucho
más débil y en el cual los espe-
culadores tienen grandes influen-
cias.
La moción de Vanguardia Popu-
lar fue aprobada por el Con-
greso. Es posible que el Ejecuti-
vo le preste oídos y envíe en el
actual período de sesiones ex-
traordinarias el proyecto en refe-
rencia para imponer freno a la
especulación.

APÉSTEGUI (VIENE de la Pág. PRIMERA)

Tanto esa declaración, a la que
nos referimos después, como las
actitudes, nos tranquilan que Apé-
stegui no es inocente.
El chófer dijo que la balija se
le entregó a las 9.02 aproximada-
mente. La enfermera, que tenía
que llegar al hospital a las
nueve en punto, dice que ella,
vió entregando la balija a las
9.02, aproximadamente, puesto q'
al cruzar la calle, por la línea
del tranvía, para dirigirse a la
puerta de entrada de médicos
oyó las nueve campanadas en la
Iglesia de La Merced. El rol de
salidas del garage coincide con
esta hora.
Cran, pues, las 9.02 de la no-
che.

Y a qué horas llegó Apéstegui
al teatro? El mismo dice q'
llegó tarde. Que llegó cuando
estaban dando el prólogo de la
pelelúa La Dolores. Ahora bien
¿qué hora era entonces, cuando
el operador de teatro Palace,
don Roberto Ulate Arias dice q'
la función comenzó a las 9 en
punto, que pasó 28 vidrios, en lo
que se le fue 5 minutos y luego
los prólogos, en lo que se le fue
8 minutos? Que cuando daba el
prólogo de La Dolores, el último
de la noche, ya eran más de las
9.15 minutos. Es decir, poco
más o menos las 9.20.
A esa hora llegó Apéstegui al
Teatro Palace. La balija había
sido entregada a las 9.02, según
vemos.

La coartada de Apéstegui na-
da prueba en su favor. Es muy
claro.
Pero el colmo es que unos tes-
tigos han dicho que vieron entrar
a Apéstegui al teatro. Y él mis-
mo dice que como llegó tarde,
con las luces apagadas, nadie lo
vió entrar.
¿Pero cuándo se llegó al colmo
del cinismo y de la mentira, es
con la declaración de Marshall,
el defendido de don Víctor Guar-
dia. Presumiblemente el señor
Guardia le hizo la declaración,
cuando el sumario estaba en se-
creto y no sabía lo que había di-
cho Apéstegui.
Es lo cierto que Marshall dice
que vio a Apéstegui, antes de
le fue en la noche en el TEA-
TRO RAVENTOS, Y Apéstegui
no fue al Raventos esa noche,
para despistar sino al Palace.
Es el colmo de la falsedad.
Con esa clase de declaracio-
nes Apéstegui está hundido en
el concepto de las personas de-
centes.

CUPON - VALE 50 Céntimos
 \$ 1.50 y este Cupón dan derecho a una
 carrera ocupando los carros del
GARAGE UNION - Tel. 5084
 Firma

TRECE HORAS DISPUTANDESE EL TASAJO

Ulate abrió la convención y se zafó.
Un gran acto democrático! Con su presencia no quería cobrir
la libre escogencia! No! Es que él advirtió la que armaría, y dió
la olla para que se la repartieran, a más de que él tenía ya lista
los condimentos del sancho.
A Ulate lo único que le importaba era su candidatura, y esto
la tenía segura, porque a la entrada se repartieron las papeletas
con su nombre.
El artículo le dió lo que él ambicionaba. No les costó asignarle
la candidatura, que de nada le serviría, porque no tendrías votos
para ser Presidente. Pero él se muere por los honores, y ese honor
que le confirió la Oposición le basta para el resto de su vida.
El único interés que hoy tienen los que mangonean a Ulate y
al partido es sacar algunas diputaciones. Pero ellos saben que en
Puntarenas, Guanacaste y Limón NO SACARÁN DIPUTADO por-
que no tendrá suficiente, y que en las demás provincias quedarán
apenas al primero de la papeleta. Ahí fué Trejos peleándose el primer
lugar. A esa zafagüna llaman acto democrático. Casi no quedan
ni los rabos. Y se dijeron cuatro verdades, y salieron a relucir co-
sitas que no sabemos, o que ellos negaron hasta que se les salie-
ron del buche.
"COMADRES PELEADAS DESCUBIERTAS LAS VERDA-
DES". Hemos sabido que Ulate, por un trasiego, un candidato a
candidato de cañón a quien nadie le hace caso.
Hemos sabido que Figueiros no se interesó por la suerte del
partido sino por hacer campaña de revuelta terrorista. Ya Cabal-
lero lo había dicho; que él se separó del Partido cuando se dió
cuenta de que estaba prestandose a los planes de una venganza
personal del Sr. Figueiros, y no estaba sirviendo a los altos intere-
ses del Partido. Lo malo es que Ulate y los grandes dirigentes

EL COMITE

(Viene de la pág. SIETE)— asuntos que comunica dicho órgano, está el de que la mayoría de los partidos se jugarán de noche, pues se está preparando una instalación eléctrica de PRIMERISIMA CLASE (palabras textuales) en el Estadio Escorial y sólo se jugará de día, los domingos y festivos.

Comunica los colores distintivos de cada país, según el acuerdo tomado en el anterior Congreso Técnico, realizado en esta capital, y se insta a cada país a objetar dichos colores si así lo consideraran conveniente.

Asimismo, ruegan el envío de la lista provisional de jugadores que defenderán a Costa Rica en esas importantes competencias. Se pide además, el envío de pequeñas biografías de cada uno de esos jugadores. Anuncian el próximo envío de cartones y propaganda alusiva a este Campeonato Centroamericano que promete estar sensacional.

ROBERTO.

(Viene de la pág. SIETE)— delicadas funciones. Ha sido un voto de confianza para el costarricense que por tantos años ha luchado a brazo partido por el mejoramiento del fútbol guatemalteco, siendo factor decisivo para el innegable progreso de ese deporte en la bella Guatemala. Sobre sus espaldas llevará el Cenizo Calderón la pesada carga de escoger, preparar y conducir hacia la ansiada conquista del Campeonato Centroamericano al equipo Chapín. Y recordemos que ya por dos veces han estado los hermanos de Guatemala a punto de conquistarlo, y como a la tercera va la vencida, nada tiene de raro que el Cenizo consiga ese propósito. Mucha suerte le deseamos al costarricense en sus funciones, él tiene capacidades indiscutibles para el puesto y sabrá cumplir con acierto.

PARTITO

(Pasa a la pág. OCHO) como cabe al recuerdo de una de las figuras más eminentes de Centro América. Dos misiones acredita nuestro gobierno: la misión militar, integrada por el Coronel don Fausto León Ba-

NEURASTENIA ABATIMIENTO MENTAL DEBILIDAD NERVIOSA

SE COMBATEN PRONTAMENTE CON

NERVOCOLA

Por su composición especial en kola y quinas normalizadas, derivados fosforados de Calcio, Manganeso, Sodio y tónicos cafeinados, está recomendada a los atletas, mecánicos, estudiantes, profesores, oficinistas, comerciantes, profesionales, etc.

La NERVOCOLA reconforta a los ancianos, a los convalecientes y alivia los dolores cerebrales.

Pida NERVOCOLA a todas las boticas importantes o al por mayor a los

LABORATORIOS MIRAN VICTORIA, A.
Teléfono 4875. Teléfono 4875.

renechea y el Teniente don Mario Casanola y cuatro cadetes de la Escuela Militar de Guadalupe. Este grupo de distinguidos militares partió esta mañana por la vía internacional Taca y se unirá a la Misión Diplomática Especial que integra el Ministro de Costa Rica ante la cancillería salvadoreña, don Jorge Matamoros y el Secretario de la misma legación don Rodrigo Tinoco.

Los actos del Centenario de Arce iniciáanse el domingo próximo. ÚLTIMA HORA desca muy grata permanencia en tierras cuscatlecas a distinguidos militares nacionales a quienes se ha conferido la representación de nuestras milicias en la parada del domingo.

FOR QUE LOS 33

(VIENE de la Pág. PRIMERA)—

ciencia de Apéstegui deben saber más de lo indican a simple vista sobre el plan teorizista, porque lo contrario, no afirmarían con tanta seguridad, categóricamente, que Apéstegui es inocente.

¿Qué misterio hay en la intervención de los 33 altos masenos en el caso de Apéstegui? Esta pregunta está siendo contestada de diversas maneras.

MERCADO LIBRE EN VEZ DE BOLSA DEL CAFE

TESIS SOSTENIDA EN LA REUNION DE AYER ENTRE COMERCIANTE DETALISTAS Y DELEGADOS DEL INSTITUTO DEL CAFE

El retorno al mercado libre llevará a la supresión de la Bolsa del Café proyecto que cuenta con la simpatía de gran número de diputados

Tal como lo adelantamos, ayer se verificó un nuevo cambio de impresiones entre representantes del comercio detallista y del Instituto de Defensa del Café en relación con el complejo problema de las ventas de café puro. Se llegó a un acuerdo, cual es que los detallistas tratarán por todos los medios de vender café puro. Pero hicieron es-

tos unas interesantes anotaciones: Primeramente que era preciso aumentar el porcentaje del 13 por ciento de la producción fijado como cuota para el consumo interno; segundo, que era preferible volver al mercado libre del café a mantener la bolsa del mismo en la forma que actualmente funciona, pues esta es simplemente una agencia comercial de los beneficiadores y exportadores. Al respecto, sabemos que cuenta con la simpatía de ciertos oficiales y de numerosos diputados la supresión de la bolsa, ya que se ha constatado que no llaman las funciones para las cuales se la creó; tercero, que se ha constatado que parte del café que se ha sacado en remate es de tan mala calidad, que tostarlo para su venta sería un verdadero crimen para la salud, por lo que se ha procedido a enviar nuestras de diez café al laboratorio de Salubridad Pública, a fin de que la Agencia de Policía de Alimentos y Bebidas imponga severa multa a la bolsa del café por haber permitido la subasta de cafés en pésimo estado. Tales algunos de los datos que obtuvimos esta mañana en lo referente a las discusiones que han venido efectuándose entre comerciantes detallistas y el Instituto.

ASALTARON A UN CAM

(Pasa a la página OCHO) atacantes le abrieron la cara. Los ataques de esta índole se están popularizando demasiado en nuestra capital. Se requiere mano enérgica para terminar con los miles de truhanes y pillos que por los alrededores del Mercado y otros sitios populosos viven del robo. Carteristas y lisidos de todas clases, son a los pestes que con la de vendedores de mercancías desacreditan a San José y la hacen aparecer como una ciudad de vagos consuetudinarios. Pero entre tanto, en los asilos se crean sardones de pensionistas y la mugre humana sigue dando su triste espectáculo en las principales

FERROCARRIL ELECTRICO al PACIFICO

AVISO AL PUBLICO



Con motivo de la estación de verano y a partir del próximo domingo 14 de diciembre en curso, los trenes de excursión seguirán saliendo de regreso de Puntarenas, a las 18 en vez de las 15 horas.

ALFONSO PERALTA E.
Administrador General

San José, diciembre 10 de 1947

GOLFITO CON CALDERON GUARDIA

111

LISTA GENERAL DE ADHESIONES de la CIUDAD DE GOLFITO EN DONDE EL CALDERONISMO - COMO EN TODO EL PAIS - CUENTA CON ABRUMADORA MAYORIA.

EN ESTA FORMIDABLE LISTA NO ESTAN INCLUIDAS LAS ADHESIONES DE NINGUNA DE LAS FINCAS NI DE LOS CASERIOS DE ESE DISTRITO DEL CANTON DE OSA

COMITE EJECUTIVO

Presidente

Abelardo Rodríguez Oviedo

Secretario

Victor Manuel Cortin Songg

Jefe de Acción

Gonzalo Chacón Trejos

Fiscal

Jacinto Sequeira Sequeira

Tesorero:

Francisco Acevedo Alpizar

Presidentes Honorarios:

Luis Wchon Li

- Don José M^a Molina Alvarez
- Don Luis Morera Rodriguez
- Don Luis Moreno Rosales
- Don Luis Moreno Rosales
- Don Rogelio Montero Solano
- Don Rogelio Montero Jimenez
- Don Enrique Montero Jimenez
- Don Ricardo Montero Jimenez
- Don Carlos Montero Jimenez
- Don Emilio Navarro Fernández
- Don Luis Enrique Navarro Fernández
- Don Juan Noguera S.
- Don José Noguera Fofia
- Don Carlos Noguera Noguera
- Don Carlos Noguera Chacón
- Don Carlos Núñez Carvallo
- Don Constantino Obando O.
- Don Carlos Obando Calvo
- Don Antonio Obando Bustos
- Don Antonio Obando Barrientos
- Don Cecilio Obando Tarrío
- Don Cecilio Obando Tarrío
- Don Mario Ortiz Carvallo
- Don Evangelo Ortiz Viales
- Don Francisco Ortiz Ortiz
- Don Carlos Ortega Castañeda
- Don Pedro Ortega Castañeda
- Don Manuel Ortiz Castañeda
- Don Elias Rodríguez Solera
- Don Andrés Rodríguez Solera
- Don Amado F. Rodríguez Muriño
- Don Juan Rodríguez Ferrández
- Don Hector Rojas Campos
- Don Luis Rojas Ugaldé
- Don Francisco Rolás Echeverría
- Don Rafael Rolás Aguilar
- Don William Rogers Tapia
- Don José Francisco Romero
- Don Anibal Sandi Pérez
- Don Agustín Salazar M.
- Don José Francisco Salazar Mesén
- Don Rogelio Salazar Saborio
- Don Rogelio Salazar López
- Don Edgar Salazar Molina
- Don Pablo Salazar Salazar
- Don Agustín Salazar Noguera
- Don Ramón Salvatierra Camacho
- Don Mario Santamaría Mora
- Don Guillermo Siquez Angulo
- Don Astor Salazar
- Don José Salgado Díaz
- Don Santos Serrano Serrano
- Don José María Segura Segura
- Don Omar Segura Chavés
- Don Jairo Ramón Serrano

GOLFITO está repitiendo

lo que dice todo el país:

CALDERON GUARDIA SERA PRESIDENTE

Don Victor Hernández Garita
Don Filemón Hernández

REGISTRO ELECTORAL

(VIENE de la página CINCO)
 Rodríguez Lizano Danilo
 Rodríguez Rodríguez Jorge Luis
 Rodríguez Valerio Jesús
 Rojas Garro Jorge
 Roldán, Blanco Luis Arturo
 Rojas Rojas Alberto
 Rojas Rojas Danilo
 Rojas Rojas Danilo
 Rojas Umaña Luis Angel
 Saborio Lora Victor Manuel
 Salas Pasapera Jorge Ramón
 Salazar Picado Santiago
 Sánchez Godínez Edgar
 Sánchez Román Jorge
 Sandoval Vega Carlos Alberto
 Sanabria Corrales Eugenio
 Sanabria Franco Jorge Francisco
 Segura Ugalde Manuel
 Sequiera Montoya Jorge
 Serrano Cubillo Juan Félix
 Solano Calderón Joaquín
 Solano Leandro Aurelio
 Solano Meneses Jorge
 Solera Araya Hernán
 Solera Araya Hernán
 Solis Montero Carlos Luis
 Solís Salazar Fernando

Soto Arroyo Manuel Antonio
 Soto Barrientos Omar
 Soto Vega José Ramón
 Soto Romero Luis Emilio
 Tenorio Calderón Rafael Angel
 Torres Durán Humberto
 Torres Hernández Constantino
 Trejos Montecalegre Mario
 Umaña Sánchez Agustín
 Umaña Sánchez Ricardo
 Valenzuela Aguilar Miguel Antonio.
 Valverde Jiménez Norberto
 Vargas Arce Ramón
 Vargas Barquero Edwín
 Vargas Jiménez Jesús
 Vargas Rojas María
 Vargas Vargas Constantino
 Vargas Zúñiga Rafael Angel
 Vásquez Rodríguez Leonardo Oliver.
 Vega Calvo Luis
 Vega Rodríguez Humberto
 Villalobos Aguilar Antonio
 Miguel Angel Xiribach Meza
 Frenzas Baldomero
 Zúñiga Cruz Hernán
 Zúñiga Monge Alfredo

Nómina de cédulas por primera vez correspondientes a los distritos de San José y cantones de Alajuelita, Tibás, Curridabat y Montes de Oca

Alfaro Alfaro Roberto
 Alvarado Sandi José Eloy
 Alvarez Campos Manuel
 Argüelles Arce Apodemio
 Arias Meléndez Elías Rodrigo
 Antonio, conocido como Helios Arias Meléndez.
 Arias Zeledón Fernando
 Arroyo Chinchilla Jerónimo
 Barbosa Salazar Rafael
 Barquero Cortés Francisco
 Barras Abarcá Carmelo
 Barrantes Campos Godofredo
 Barrantes Gutiérrez Ramón
 Barrantes Gutiérrez Ramón
 Benavides Varela Baudilio
 Benavidez Arguedas Denis
 Bermúdez Mora Claudio Rubén
 Badilla Obando José Luis
 Oliver
 Serrano Juan Bautista
 Calvo Alvarado José Joaquín
 Calvo Calvo Roberto
 Campos Díaz José Manuel
 Campos Ramirez Carlos Luis
 Carvajal Bejarano Ramiro
 Castillo Rojas Edwin
 Castro Mora Mario Rubén del Carmen, conocido por Mario Muñoz Castro.
 Cedeño Agüero Rodrigo
 Céspedes Rojas Luis Gustavo
 Cordero Umaña Manuel Antonio
 Cortés Cortés Rafael
 Cortés González Hernán
 Coto Fernández Victor Manuel
 Chacón Ramírez José Antonio
 Chacón Salazar Fernando
 Chavarria Bogantes Carlos Luis Antonio de Jesús.
 Chaves Arroyo Miguel Angel
 Chinchilla Muñoz José Arnoldo
 Chinchilla Rodríguez José
 Chinchilla Valverde René del Rosario.
 Delgado Barboza Jorge
 Díaz Morales Enrique
 Eduarte Madrigal José María
 Espeleta Vargas Fernando
 Espinosa Jiménez Marco Tulio
 Esquivel Portuguese Juan
 Fallas Zúñiga Alfredo Antonio
 Garita Hernández Maximino
 Garita Madrigal Jorge
 Garro Hernández Rafael Angel
 Gómez Arias Hernán
 Gómez Chinchilla Constantino
 Gómez Mora Joaquín
 González Mora Primo Antonio
 Gutiérrez Gutiérrez Vidal y Gutiérrez Quesada Carlos Luis
 Hernández Fonseca Gonzalo
 Hernández Guzmán Alcides
 Hernández Solano Federico
 Herrera Granados Eugenio
 Jiménez Jiménez Rogelio Guido
 Jiménez Romero Herméindo
 Jiménez Sibaja Marco Tulio
 Leandra Urecho Guillermo
 Hernández Miranda Manuel
 León Morales Angeles
 León González Franklin
 Loria Hernández Mario, conocido como Mario Hernández Valverde.
 Loria Loria Abdenago
 Madrigal Flores Fernando
 Madrigal Monge Marcial
 Madrigal Murillo Juan José
 Mariá Hernández Rafael Angel
 María Pérez Mario
 Meléndez Hernández Ronolfo

Mena Vargas Ricardo
 Meneses Hernández Edgar
 Miranda Umaña Edgar
 Molina Molina Miguel Angel
 Monge García Eliseo
 Morales Morales José Francisco
 Montenegro Guillén José Joaquín
 Mora Obando José Roberto
 Morales Mora Roberto
 Muñoz Benavides Hernán
 Navarro Navarro Marcial
 Obando Carvajal Juan Bautista
 Obando Obando Juan Félix
 Obando Quesada, José Francisco
 Oviedo Hernández Edgar
 Ortiz Brenes Rafael Angel
 Parra Monge Juan Rafael
 Peña Gamboa Juan Manuel
 Porras Rojas Arturo
 Porras Quesada Juan
 Portilla Mora José
 Quesada Miranda Juan Rafael
 Ramirez Arce Abelardo
 Ramirez Arce Abelardo
 Ramirez Ramirez Miguel
 Rivera Castro Fausto
 Robles Muñoz José Luis
 Rodríguez Alpizar Carlos Luis
 Rodríguez Solano José
 Rojas Marin José Angeles, conocido como Rojas Marin José Angel
 Rojas Valverde Jesús

Gran Mitin de Vanguardia Popular en Cinco Esquinas

JUEVES 11 DE DICIEMBRE, A LAS SIETE Y MEDIA DE LA NOCHE

HABLARAN

ABEL RODRIGUEZ

MUNICIPE POR TIBAS CANDIDATO A

ARNOLDO FERRETO

PRIMER CANDIDATO A DIPUTADO DE VANGUARDIA POPULAR POR LA PROVINCIA DE SAN JOSE

MANUEL MORA VALVERDE

SRIO. GENERAL DEL PARTIDO

El c. Manuel Mora juramentará a los integrantes de la papeleta de candidatos a Regido r 3 Municipales por el cantón.
 DEL SALON central del Partido; saldrán camiones que conducirán a los militantes que deseen acompañar a los oradores:
VIVA: ABELO RODRIGUEZ!
VIVA: HELIODORO VARGAS!
PRIMEROS EN LA PAPELETA MUNICIPAL DE TIBAS

EL RED

(Viene de la Página SIETE)

de Margarita Segreda que anoche volvió a ser la máxima encuestadora, con 20 puntos a su favor. El primer cuarto acusó un 12-6; favorable a las rojas; en el segundo cuarto se niveló un poco el score: 16-12 ya en el tercer cuarto se afiearon más las dejas; 30-18 y en el último cuarto vino la derrota amplia para las newyorquinas terminando el cotejo con un score de 44-26.

Saborio Chavarria Antonio
 Saborio Segura Ramón
 Salas Mora Juan de Dios
 Salazar Castro Martín
 Salguero Quiros José Agustín de los Angeles, conocido como Salguero Quiros José Angel
 Sánchez Arias Mario
 Sánchez Monge Jorge Luis
 Segura Quesada Otilio
 Segura Ramirez Miguel Angel
 Sibaja Alvarado Jaime
 Sibaja Alvarado Manuel Francisco
 Sibaja Hernández Rafael Angel
 Solís Sojo Juan Elipido
 Solís Rivera Eduardo
 Soto Batista Juan
 Soto Rodríguez Jesús
 Soto Soto Matías
 Torres Molina Jorge Francisco
 Umaña Montero Mario
 Ureña Hidalgo Alvaro
 Vargas Vargas Marco Tulio
 Vargas Sibaja Fernando
 Vargas Vargas Carlos
 Vargas Vargas José Ramón
 Villalobos Elizondo Hernán Juan
 Villalta Campos Rubén
 Zúñiga Artavia Alvaro

El Red Socks actuó todo su cuadro de estrellas: Avis McLean, Margarita Segreda, Elsie Fonseca, Georgina Zeledón, Julia Fonseca, Celia Vargas, C. Villalobos, Teresa Brenes, faltando les sus magníficas delanteras María del Carmen Bonilla y Berta Valverde. El Casa New York se presentó bastante completo: Dora Blanco, Olga León, Teresta Muñoz, Angela Zeledón, María de los Angeles Muñoz, Julieta Castro y una magnífica debutante de apellido Leal, que es una verdadera promesa. No actuaron por no encontrarse en la capital las defensas titulares Ondina Morgan e Isabel Jiménez. De las vencedoras actuó con gran eficiencia sus máximas jugadoras: McLean, Segreda, y Elsie Fonseca, sin q las demás desmerecieran en absoluto. Por las newyorquinas nos gustaron la chinita León, jugadora de gran des capacidades, Teresia Muñoz por su magnífica cesta; la defen sa Dora Blanco que progresó rápidamente y la debutante Leal. El homenajeado, don Alvaro Bonilla Lara, Ministro de Hacienda, hizo el saque inicial y condecoró a las vencedoras con bellísimas medallas.

RED SOCKS

M. Segreda 20
 C. Vargas 8
 J. Fonseca 8
 A. McLean 4
 G. Zeledón 4
 Total: 44

SU LABOR

(Pasa a la pág. OCHO)

hoy, mañana lo reconocerá la juventud.
 Ud. es ampliamente conocido en los círculos educacionales. Su labor no la destruye nadie. Ud. ha sido formado a mazo. Su esfuerzo lo conoce Alajuela entera.
 Su preparación ha sido forjada en el yunque de la dedicación, desvelo, abnegación y sufrimiento. Todo esto engrandeció su talla moral. Afno. amigo, **Román Fuentes Rojas.**

CASA NEW YORK

Puntos

T. Muñoz 10

A. Zeledón 4

J. Castro 4

S. Leal 4

D. Blanco 2

O. León 2

Total: 26

En el juego inicial, que cumplieron los cuadros mayores más culinos Liceo de Costa Rica y Universidad Nacional, la victoria fue para los grises que jugaron muy bien dirigidos por su entrenador René Alvarez, que los reforzó en el campo, la victoria fue para los liceístas por escaso margen, pues los universitarios jugaron con gran fibra, brindando un bonito partido a la afirmación. Al final ganaban ampliamente los grises, y entonces los celestes se multiplicaron y estuvieron a punto de nivelar, pero los liceístas se fajaron con gran ímpetu para sujetar la victoria en forma lucida; Liceo 34, Universidad 31.

COMITE EJECUTIVO del PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

PRESIDENTE: Lic. don Tobias Zúñiga Montufar
SECRETARIO: Lic. don René Aguilar Vargas
TESORERO: Sr. don Virgilio Calvo Brenes

CANDIDATOS A DIPUTADOS DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

PROVINCIA DE SAN JOSE

Lic. Tobias Zúñiga Montufar
 Don Carlos Manuel Escalante Durán
 Lic. Roberto Campabadal Tinoco
 Lic. Gregorio Sáenz Monge
 Lic. Jorge Herrera González
 Don Alberto Chavarria Escalante
 Don Víctor Castro Corvante
 Ing. don Luis Paulino Jiménez M.

SUPLENTE

Don Gilberto Charpentier Mora
 Don David Rojas Flores
 Ing. Guillermo Rojas Frutos

PROVINCIA DE CARTAGO

Ing. Luis Meza Muñoz
 Don José Fernández Feireiro
 Don Francisco Quesada Smith
 Don Miguel Zúñiga Alfaro

Prof. Edwin Murillo Cortin
 Don Roberto Navarro Leiva
 Prof. José Miguel Zúñiga Montoya

SUPLENTE

Lic. Rafael Luro Calvo Astorga

PROVINCIA DE ALAJUELA

Don Humberto Soto Guardia
 Don Alberto Lizano Hernández
 Don Marco Tulio Castro Carrillo
 Prof. Edwin Bogantes Alpizar
 Don Fermín Pacheco Vaga
 Don Gerardo Murillo Rodríguez

SUPLENTE

Don Juan Mercedes Matamoros González
 Don Jorge La Fuente Ugalde
 Don Víctor Rodríguez Blanco
 Don Rafael Herrera Chaves

PROVINCIA DE HEREDIA

Lic. Alfredo Vargas Fernández
 Lic. René Aguilar Vargas
 Lic. Carlos Bolaños Morales
 Dr. Juan Bernini Badilla

PROVINCIA DE GUANACASTE

Don Aristides Balfodano Briceno
 Don Francisco Rodríguez Rodríguez

PROVINCIA DE PUNTARENAS

Lic. Manuel Campos Jiménez
 Don Rafael Becche Cañas
 Don Roberto Jiménez González

SUPLENTE

Don Luis Vasco Coto

PROVINCIA DE LIMON

Don Ricardo Villalobos Carazo

ESTADIO NACIONAL - Campeonato Mayor de Futbol - PROXIMO DOMINGO

8.30 A. M.

ORION F. C. - VS. - CARTAGINES

¿SE SALVARA CARTAGO DE LA COLA?

10.30 A. M.

C. S. LIBERTAD - VS. - S. GIMNASTICA ESPAÑOLA

¿MANTENDRA SU EXCELENTE POSICION EL CUADRO LIBERTO?

DOS PARTIDOS DE PODEROSA ATRACCION PARA LA AFICION

"RED SOCKS" DERROTO ANOCHE AL "CASA NEW YORK"

Las Medias Rojas demostraron amplia superioridad sobre las newyorkinas que pusieron gran entusiasmo en la competencia, produciéndose así un bonito partido, que se resolvió por bastante margen en los tramos finales.

En el juego inicial, el Liceo de Costa Rica derrotó a la Universidad Nacional en un partido sumamente reñido, y que despertó gran entusiasmo en el público.

Anoche bregaron, en el floor del Estadio Mendoza, los dos máximos equipos femeninos del país: Red Socks y Casa New York. Por primera vez se median, y ello constituía un evento de gran atracción. Y realmente, dieron un lindo partido, pudiendo apreciarse desde luego un mejor des envolvimiento en las Medias Rojas, que gozan de una mayor experiencia. Sin embargo las new

yorquinas pusieron todo su entusiasmo, produciéndose una lucha más o menos equilibrada al principio, para decaer al final, y terminar con un margen amplio para las ganadoras. Se jugaron cuatro tiempos, ganando siempre el Red Socks, aprovechándose de fallas sobotodo de colocación de la defensa albinegra, y de la magnífica ces

(Pasa a la página SEISI)

Roberto Calderón (Cenizo) Entrenador Oficial en Guatemala

El veterano estrella de nuestro futbol ha merecido esa distinción de parte de las autoridades deportivas chapinas, que reconocen así la magnífica labor que por muchos años ha cumplido el costarricense en ese hermano país.

He aquí una gran noticia para nuestros aficionados al fútbol. Las autoridades deportivas de Guatemala han hecho la designación del hombre que escogerá y preparará el Seleccionado Cha-

pin para el próximo Campeonato Centroamericano y del Caribe. Y ha sido designado el veterano estrella de nuestro futbol, ROBERTO CALDERON (Cenizo), quien asumirá de inmediato sus

(Pasa a la pág. TRES)

El Comité Organizador del Próximo Campeonato Centroamericano Pide las Inscripciones Provisionales de los Jugadores del Equipo Costarricense

Así mismo comunica la necesidad de que la mayoría de los eventos se jugarán de noche, pues se estrenará una maravillosa iluminación

La Federación de Futbol recibió una importante y amplia comunicación del Comité Organizador del próximo Campeonato Centroamericano y del Caribe, con sede en Guatemala. Como nuestros lectores saben este importante Comité está integrado

por: Guillermo Reiche, Presidente; Jorge Rosa'es S. Príncipe, Vocal; Mariano Marroquín B., Segundo Vocal; Juan I. Fernández, Tesorero; José Manuel Custodio, Secretario.

Entre los más importantes (Pasa a la Página THES)

NICARAGUA DESIGNADA SEDE PARA LA X SERIE MUNDIAL DE BASE BALL AMATEUR

La hermana del norte mereció ese honor por parte del Congreso Técnico de IX Serie Mundial reunido en Cartagena, Colombia, y al mismo tiempo se integró la nueva Junta Directiva de la F I B A.

Juegos Oficiales de Futbol para el Domingo Próximo

Las Divisiones: ORION F. C. vs. CARTAGINES 8.30 a. m. LIBERTAD vs. GIMNASTICA 10.30 a. m.

Reservas: GIMNASTICA vs. UNIVERSIDAD 9 a. m. (Gimnástica)

ALAJUELA vs. HEREDIANO 10 a. m. (Alajuela)

Sas. Divisiones: LICEO DE C. R. vs. GUADALUPE (Liceo) 10 a. m.

ORION F. C. vs. LIBERTAD (Orion) 9 a. m.

ALAJUELENSE vs. URUGUAY (Coronado) 10 a. m.

Fuerza y Luz Derrota a los Veteranos del "Construcción" Con el Score de 10 x 5 Carreras

El duelo de bates por el Campeonato de Beisbol de Segundas Divisiones entre el "Construcción" y el "Fuerza y Luz", librado el pasado Domingo 7 resultó emocionante y lleno de jugadas de pelota grande. Fuerza y Luz anotó las dos primeras carreras en el primer inning llevando capotas dos a los "Veteranos" hasta el 3er. inning q' lograron hacer su primera visita al plato. En el 6º inning los "Veteranos" acosados por el score de 8 x 1 que los Elec

(Pasa a la página DOS)

El martes por la noche se reunió el Congreso Técnico de la IX Serie Mundial de Base Ball Amateur en Cartagena, Colombia, con objeto de escoger el país que será sede de la próxima Serie Mundial. Existía una fuerte pugna por el honor de ser sede, entre varios países, y numeroso público se dio cita en el salón de sesiones del Congreso, pidiendo q' volviera Cartagena a ser escenario de la próxima serie. Pero vino la votación y NICARAGUA ganó obteniendo así el honor en disputa. Asimismo, se designó a

PANAMA como sede suplente en caso de que Nicaragua por cualquier razón no pueda cumplir. Se integró también, la nueva Junta Directiva de la FIBA, y esta quedó formada, así: Presidente: Pereira Campos, Nicaragua, Vice-Presidente: Luis Rosaura, Puerto Rico; Secretario-Tesoro te: Pereira Ocampo, Nicaragua; Vice-Presidente: Luis Rosaura, Puerto Rico; Secretario-Tesoro te: Pereira Ocampo, Nicaragua; Vocal: Antonio Suárez Herrera, Colombia; Vocal: Darío Ruiz, Panamá; Dr. Gonzalo Vargas, Costa Rica, vocal.

FUTBOL SURAMERICANO:

CHILE 2 PERU 1

En Guayaquil bregaron por el campeonato suramericano, en el estelar del martes, los fuertes equipos representativos de Chile y Perú. Lucian como favoritos los peruanos, sobre todo después de la espectacular caída sufrida por los chilenos ante los uruguayos por seis a cero en su debut. Pero a la hora de las realidades, los chilenos jugaron con gran coraje, superando a los peruanos y estuvieron ganando siempre por dos a cero, pero los perdedores haciendo un gran esfuerzo al final marcaron el tanto del ho-

nor, faltando dos minutos de juego.

PEÑAROL 7. BOCA JUNIORS 3

En Montevideo jugaron el lunes por la noche. Peñarol de Uruguay y Boca Junior de la Argentina. Es un clásico que se juega todos los años en el Estadio Centenario. La victoria fue para los locales que jugando en magnífica forma dominaron ampliamente en el terreno y en el score. Los uruguayos conquistaron el trofeo, en disputa lucidamente.

GRAN TURNO FERIA EN EL BARRIO SAN CAYETANO

LOS DIAS: VIERNES 12 — SABADO 13 - DOMINGO 14 Y LUNES 15 DE DICIEMBRE DE 1947!

ATRATIVOS juegos para todos los gustos. - VENGA, admire lo adelantados que van los trabajos de construcción de la Iglesia San Cayetano. -- COOPERE para que los mismos no se paren por falta de fondos. - TRAIGA A SU FAMILIA a divertirse a estos grandes festejos de Navidad!

JUNTA EDIFICADORA DE LA IGLESIA SAN CAYETANO.

TOMA CARTAS LA INSPECCION DE HACIENDA EN EL SAQUEO DEL N. C. 88876

Han sido giradas instrucciones a las subinspecciones de hacienda y Las Cañas para la captura de los saqueadores del avión de la Winged Cargo Inc.

El coronel Canales, subinspector general de hacienda de Tilarán ya había venido desplegando toda clase de actividades para la pronta captura de los saqueadores que, según se informa, son vecinos de Dos de Cañas, Las Cruces y Cebadilla.

Será llamado a declarar, a la Alcaldía de Tilarán, el señor don Juan Bello, rico hacendado del lugar quien, según informes que obran en poder de la justicia, había visto el avión desde hacia tiempo, enviando a sus peones para que investigaran.

En fuentes de nuestro entero crédito hemos sido informados que la Inspección General de Hacienda ha tomado cartas en el saqueo de que fuera víctima el avión de la Winged Cargo Inc., de matrícula americana N. C. 88876, que el 18 de diciembre del año pasado dejó de volar al estrecharse contra el Cerro de Platanillo, en la Cordillera de Tilarán. Según los informes, ya el coronel Canales, activo sub-inspector de Hacienda de Tilarán está desplegando toda clase de actividades para la pronta captura de los saqueadores que, según se ha dicho, son vecinos de Cabeceras y Dos de Cañas, Las Cruces y Cebadilla.

Por otra parte, será llamado a declarar ante la Alcaldía de Tilarán el señor don Juan Bello, rico hacendado del lugar, quien, según informes que obran en poder de las autoridades, él había visto la trágica aeronave estrellarse en el cerro de Platanillo, vecino a su hacienda, pero los peones que enviaba a investigar regresaban manifestando que era imposible llegar hasta "donde se veía el punto plateado..."

Así, es muy posible que gracias a la actividad que despliegan las autoridades, a más tardar en el presente mes estarán en la cárcel los saqueadores del N. C. 88876.

SU LABOR EDUCACIONAL NO LA DESTRUYE NADIE

Su preparación ha sido forjada en el yunque de la dedicación, desvelo, abnegación y sufrimiento. Todo esto engrandece su talla moral.

Ud. no debe desmayar ante los ataques procazes e injustos de algún licenciado, dice el profesor don Román Fuentes Rojas, al Director de la escuela Complementaria de Sta. Cruz, profesor don Ulises Delgado ante los injustificables ataques hechos en su contra por Diario de Costa Rica.

Alajuela, Diciembre 1947 Sr. don Ulises Delgado Aguilera Ciudad.

Muy estimado don Ulises: Con detenimiento he leído los conceptos que de su persona, la bor y actuación dirije desde las

columnas de Diario de Costa Rica un señor licenciado.

No comentaré un solo concepto. Respeto la opinión ajena. Sólo quiero manifestarle don Ulises que usted no debe desmayar; su labor es fecunda; si no

(Pasa a la página SEIS)

ULTIMA HORA

Partió esta mañana la misión militar a El Salvador

VA A ASISTIR A LOS ACTOS DEL CENTENARIO DEL PRO-CER MANUEL JOSE ARCE

A bordo de un avión de la Taca hicieron su viaje el Cor. León Barrechea y el Tte. Casasola quienes se unirán a la misión diplomática especial que ha acreditado nuestro gobierno a tales actos.

A bordo de un avión de la TACA partió esta mañana la delegación militar costarricense a los actos del Centenario del procer don Manuel José Arce. El gobierno de El Salvador tuvo la gentileza de invitar al Gobierno de Costa Rica para hacerse representar en esos actos centenarios que se verificarán dentro del mayor esplendor.

(Pasa a la página TRES)

Asaltaron a un Campesino y le Robaron 500 Colones Frente al "Maragato"

Había venido de San Miguel de Santo Domingo a gozar un rato y se metió a tomarse unos traguitos de vino tinto y luego a jalarle las orejas a San Jorge.

A las 10.30 de la noche se retiró de ese sitio e instantes después un grupo de fascinosos entre el que figuraban dos mujeres lo atacaron dándole un fuerte "blackjacks" que le abrió la cara.

CUANDO SE DIO CUENTA PEDRO SALAS ES QUE LE ESTABAN ECHANDO UNAS PUNTADAS EN EL HOSPITAL

Pedro Salas León, vecino de San Miguel de Santo Domingo de Heredia, fué desvalijado en más de quinientos colones la noche del domingo, cuando habiéndose venido de su distrito a esta capital a pasar unas horas de alegría, estuvo tomando unas copas de vino tinto y jalandole las orejas a

San Jorge en un sitio denominado El Maragato en las cercanías del Mercado Central, de donde salió dispuesto a ir a acostarse en casa de una hermana suya, en Aranjuez. Instantes después de que trasponía la puerta para dirigirse a casa de su familia, sintió que alguien lo atacaba. Era un grupo de fascinosos, posiblemente de los mismos que habían estado jugando con él; recibió un fuerte golpe que lo derribó al suelo. Dice que desde entonces no recuerda más. Le pareció oír voces femeninas entre el grupo que inmediatamente lo desvalijaban de su plata, dejando lo en poder de una triste peseta. La ambulancia llegó por el herido y lo trasladó al Hospital, en donde le hicieron las curas del caso. "Cuando me di cuenta me estaban echando unas puntadas sobre la cara". Efectivamente, de un "blackjacks" fenomenal, su

(Pasa a la página TRES)

— TEATRO LATINO —

HOY! A LAS 7 Y 9 P. M. C. 1.00

1º Noticiero británico. 2º Colosal estreno de la bellísima producción italiana:

UN HOMBRE DE MAR

Mañana sensacional acontecimiento a las 9 p. m.

Despedida de HECTOR CHACON



ALAJUELA

RECIBIRA EL DOMINGO AL PROXIMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Doctor Rafael Angel Calderón Guardia

LA CIUDADANIA ALAJUELENSE RENDIRA HOMENAJE AL AMIGO DEL TRABAJADOR COSTARRICENSE.

EN ESTE ACTO EL DR. CALDERON GUARDIA PRONUNCIARA UN TRASCENDENTAL DISCURSO!

A LAS 10 A. M.